
Herr Dr. Reith verweist auf einen Artikel im Holsteinischen Courier vom 20.09.2006 und bittet 
hierzu um nähere Informationen. 
 
Herr Arend gibt zur Umgestaltung des Parkplatzes nähere Erläuterungen ab und verweist auf die 
Beschlusslage. Die Verwaltung vertritt die Planung ausdrücklich weiter. 
 


